



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 157**  
**20 de abril de 2018**

## **Universidad Central crea carrera de Música**

La Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Artes invitan al concierto que ofrecerá la Orquesta Sinfónica Nacional en homenaje al 367 aniversario de la Universidad y a la apertura de la Carrera de Artes Musicales, el viernes 27 de abril, a las 18:30 horas, en el Teatro Universitario. La entrada es libre.

La Facultad de Artes, que actualmente tiene dos carreras, la de Artes Plásticas y la de Teatro, cumple 50 años de haber sido fundada y justamente celebra este acontecimiento con el nacimiento de la carrera musical que fue un sueño abrigado por mucho tiempo. Hoy, abre sus puertas para que jóvenes obtengan su título de tercer nivel, con énfasis en la investigación musicológica y etnomusicológica.

En los itinerarios de estudio entra también la Composición, para la formación de compositores profesionales; la Interpretación, donde se impartirán clases de instrumentos nativos del Ecuador como la marimba esmeraldeña, la bomba del Chota e instrumentos sinfónicos; la producción de sonido que formará a ingenieros de esa especialidad.

La Carrera de Artes Musicales incorporará en su enseñanza dos metodologías de aprendizaje, una de influencia europea que tiene que ver con aprender a leer y escribir música y la otra con el aprendizaje por medio del oído, es decir, la vivencia musical que viene de la tradición oral nativa y popular. **M.P**

